

Jahresbericht 2015

Wir treten mit unserem Verein nicht „immer“ mit spektakulären Aktionen in Erscheinung. Es sind vielmehr Kleinarbeiten die eher im Stillen für die Fricker Bewohner, Gäste und Besucher geleistet wurden.

Ein Rückblick auf das vergangene Vereinsjahr zeigt, dass doch gearbeitet und geboten wurde.

Im Wälchligarten lud der Vorstand am 24. Juni den freiwilligen Helfern, dem Bauamt und den Rechnungsrevisoren, zu einem gemütlichen Bräteln ein, um Danke zu sagen für ihren Einsatz und Unterstützung.

Bei herrlichem Sommerwetter konnte das 23 (dreiundzwanzigste) Strassenfest am 12. August ohne Zwischenfälle durchgeführt werden. Das Konzept ist einfach und funktioniert seit Jahren: Festbänke, diverse Essens und Getränkestände und die Live-Musik mit den Silver – Birds. Viele grosse und kleine Gäste genossen die einmalige Atmosphäre. Für die kleinen Gäste, lud die Firma Binkert auf dem Platz vor ihrem Geschäft von 17 bis 21 Uhr zum Spielen und Pferdeplüschtieren reiten ein.

Viele Kinder der Primarschule Frick haben am Samstag, 12. September an der Aktion sauberes Frick teilgenommen. Es wurde zahlreicher PET, Aludosen, Glas, Papier und sonstiger Abfall gesammelt. Die Schüler waren mit grossem Eifer dabei und konnten zum Abschluss feine Spaghetti im Vereinslokal ACLI geniessen, offeriert von der Gemeinde Frick.

Eine bunte Drehscheibe mitten in Frick wurde am 26. Oktober eingeweiht. Ende Jahr 2013 spendete der Verschönerungsverein der Gemeinde Frick für die Realisierung Kreisel Bahnhofstrasse / Hauptstrasse die Summe von CHF 10'000. Der Vorstand wurde bei diesem Anlass eingeladen.

Einmal mehr gebührt unseren BlumenpflegerInnen ein herzliches Dankeschön für ihren grossen Einsatz und die fürsorgliche Pflege. Ihre Arbeit wird wie üblich mit einem Dankensschreiben und einer Entschädigung belohnt.

An das gemeinsame Wohl darf es nicht fehlen. So organisierte Patrick Michel am 11. Dezember den Höck. Zuerst ging es nach Schönenwerd. Dort besuchten wir das Paul Gugelmann-Museum – der Künstler, der mit seinen Poetischen Maschinen zum Lachen, Träumen und Nachdenken anregt - Dann ging es ins

Restaurant Brücke in Niedergösgen wo wir mit einem feinen Nachtessen verwöhnt wurden und den Abend genossen. Vielen Dank Patrick für die Organisation.

Nun möchte ich mich bedanken:

Beim Bauamt unter der Leitung von Gerog Schmid, für die gute Zusammenarbeit.

Beim Gemeinderat Frick für das gute Einvernehmen und die Unterstützung.

Bei den freiwilligen Helfer und Helferinnen.

~~Bei den~~ Und die Einwohner von Frick für die finanzielle Unterstützung und all jenen, welche uns in irgendeiner form immer wieder unterstützen.

Bei meinen lieben Vorstandskollegen / Kollegin. Nun heisst es für mich nach 24 Vereinsjahren: 10 Jahren als Beisitzerin, 8 Jahren als Vizepräsidentin und 6 Jahren als Präsidentin Abschied zu nehmen. Es ist nicht einfach. Gerade denn wenn man geht, wird einem klar, was man alles Gutes zurücklässt. Wir haben vieles miteinander geschafft, das hat uns zusammengeführt, zusammengeschweisst. Vieles von dem aus der Zeit realisiert worden ist, sehe ich mit Stolz und Genugtuung zurück. Dank eure Unterstützung und Vertrauen war das alles möglich.

Der Verschönerungsverein hat in der Gemeinde Frick einen grossen Stellenwert eingenommen.

Für die Zukunft wünsche ich dem Verschönerungsverein alles Gute, Erfolg und nur das Beste.

Frick, 23. März 2016

Die Präsidentin
Pasqualina Weiss